

## Un curso escolar lleno de expectativas y retos

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 13 Enero 2021 11:10

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 457



El comienzo del curso escolar en las circunstancias actuales, es un gran reto para los trabajadores del sector educacional. Trabajar en aras de lograr buenos resultados, a pesar de las adversidades, sin dudas demanda de sistematicidad en el trabajo.

En tal sentido, los equipos metodológicos de la Dirección Municipal de Educación en Minas de Matahambre, acometen diversas acciones durante la etapa.

Por estos días estamos inmersos en el desarrollo de las visitas especializadas a los centros, refirió Diarelis Herrera González, Jefa del Departamento de Media y Media Superior en el municipio:

Sin dudas, este es un curso escolar en el que muchos son los retos a enfrentar, y que demanda de un alto nivel de responsabilidad individual.

"Partiendo de la planificación realizada, en estos momentos los metodólogos trabajan en las escuelas, como parte de las visitas especializadas de inicio del curso.

"Para ello, tenemos como primera prioridad, constatar el cumplimiento de las medidas para evitar el contagio con la Covid-19 en las instituciones educativas del territorio.

"Además, revisarán el estado de la base material de estudio y de vida, así como la organización para el desarrollo del proceso de enseñanza

## Un curso escolar lleno de expectativas y retos

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 13 Enero 2021 11:10

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 457

---

aprendizaje, teniendo en cuenta el trabajo con los Registros de Asistencia y Evaluación, horarios docentes, planificación de clases y actividades para la atención diferenciada de los educandos.

"De igual manera, especial atención brindamos a la preparación de los estudiantes de duodécimo grado, para los Exámenes de Ingreso a la Educación Superior, que por estos días tienen lugar en la localidad, donde hasta este momento todo marcha según lo planificado.

"Asimismo, trabajamos en función de la apertura del primer ciclo de trabajo metodológico, en este caso determinando objetivo y líneas a seguir, encaminadas al tratamiento de las regularidades que en el orden del aprendizaje y su dirección quedan pendientes", expresó Herrera González.

El actual curso escolar demanda inteligencia, amor y mucha constancia.